

Pfefferbeißer

IMMER WAS SCHARFES DRIN!

Mysteriöser Fall:

*Klassenbuch verschwindet
binnen fünf Minuten.*



In einer Klasse unserer Schule kam es am letzten Tag im November zu einem äußerst merkwürdigen Vorfall: Die Klasse ging wie gewöhnlich nach der 6. Stunde in die Mittagspause. Das Klassenzimmer war nicht abgeschlossen, da noch ein Lehrer in das Klassenbuch schreiben wollte. Zeugen, aus der um 13:50 Uhr in die Pause entlassene Klasse, bestätigten, dass das Buch zu diesem Zeitpunkt noch auf dem Pult lag. Doch kaum fünf Minuten später, als die Lehrkraft den Raum betrat, war das Buch weg. Als die Klasse dann aus der Mittagspause zurückkam, war der Klassenraum seltsamerweise nicht abgeschlossen. Wo das Buch wirklich war, konnte man an diesem Tag nicht feststellen. Mögliche Informationen dazu können folgen. *Von Nico Stahl.*

Umfrage: Vermisst du durch Corona etwas zu Weihnachten?

Linus:

Ich vermisse gar nichts.

Lea:

Meine Großeltern, die weit weg wohnen.

Marci:

Ich vermisse den Weihnachtsmarkt.

Hr. Hansberg:

Das gemütliche Beisammensein.

Lolita:

Familien- und Freundebesuche.

Tagebuch gefunden!

Klassenlehrer der betroffenen Klasse erleichtert

Der auf der Vorderseite berichtete Fall ist nun Geschichte:
Das Buch wurde am ersten Dezember in einer Schublade des Pults gefunden.
Wer und warum das Ganze veranstaltete, ist nicht geklärt. Der am vorigen Tag unruhig ins Bett gegangene Klassenlehrer vermutete, ein/e Schüler/in seiner Klasse wollte sich einen Scherz erlauben und strich den geplanten Spaß im Schnee. *Von Nico Stahl.*

Neuschnee wird Bussen zum Verhängnis.

Schüler kommen teilweise zu spät zur Schule.

Da es in der Nacht des ersten Dezembers schneite, waren am nächsten Tag die Straßen nicht so sicher. In der Umgebung kam es häufig zu Unfällen oder ähnlichen Vorkommnissen. Unser Chefredakteur sprach dazu mit einem Schüler, dessen Bus zu spät kam:

Was ist mit deinem Bus geschehen?

Er rutschte in den Graben. Das war aber nicht in unserem Ort, sondern ein paar Haltestellen davor.

Wie hast du davon erfahren und was hast du gedacht?

Ein Bekannter in unserem Ort bekam eine Nachricht des Busbegleiters. Die Nachricht war für mich erstmal schockierend, dann amüsant.

Zu welcher Stunde kam der Bus ungefähr zu spät?

Der Bus kam zur 2. Stunde an der Schule an, aber wir versäumten keinen Unterricht, da meine Klasse in der 1. Stunde Spiele spielte.

Danke für das Interview.

Viele werden auf dem Weg zu Schule, Kita, Arbeit, etc. solche Unfälle gesehen haben. Für immer und für alle, sowohl Fahrer, als auch Mitfahrer, gilt dasselbe:

!RUHE BEWAHREN!

COMIC: Das neue Desinfektionsmittel



Der beliebteste Song im Dezember 2020:

Shape of you *Ed Sheeran*



"Dieses Foto" von Unbekannter Autor ist lizenziert gemäß [CC BY-SA-NC](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/)

Impressum:

Pfefferbeißer Schülerzeitung von: DIE Schule Schrozberg

Redaktion:

Chefredaktion: Nico Stahl **Redaktion:** Lukas Müller

Für Reportagen zuständig sind: Die oben genannten Redakteure
und auch die Schüler*innen der GWRS Schrozberg